

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 29. Juni 2011

Fluglärm in Naurod

Beschluss Nr. 0045

Der Magistrat wird gebeten

1. mitzuteilen, inwieweit sich etwa seit März 2011 beim Luftverkehr des Frankfurter Flughafens die genauen Flugrouten, Ab- und Anflugverfahren sowie Flughöhen im östlichen Stadtgebiet von Wiesbaden verändert haben,
2. darauf hinzuwirken, dass durch geeignete Maßnahmen die Beeinträchtigung der Nauroder Bevölkerung durch den hierbei erzeugten Fluglärm deutlich reduziert wird.“

Seit einigen Monaten häufen sich wieder Beschwerden aus der Nauroder Bevölkerung über einen deutlich spürbaren Anstieg des Fluglärms. Dabei wurde auch festgestellt, dass die Flugzeuge gegenüber der vorherigen Praxis offenbar etwas veränderte Abflugrouten nehmen und dabei teilweise auch niedriger als früher fliegen. Die Hintergründe hiervon sind aber unbekannt. Soweit möglich, sollte zu der vorherigen Praxis zurückgekehrt werden, durch die die Nauroder Bevölkerung weniger beeinträchtigt wurde.

Verteiler:

Dezernat VI / 36
101500
zdA

Nickel
Ortsvorsteher